

新風

諸塚村立諸塚中学校

令和5年度学校通信 No.6 文責 岡崎 裕也



【文化発表会～これからが大切！】

10月15日(日)は、諸塚中学校文化発表会でした。「未来の名は」というテーマで、総合的な学習の時間に取り組んだ学習の成果を発表しました。1年生の英語暗唱スピーチを皮切りに、各学年での発表を行いました。今回、これまでコロナ禍によりできなかった伝統芸能の練習や、職場体験学習を再開することができ、その成果を発表することができました。2, 3年生の発表の中では、学習を通して諸塚村、そして自分自身の未来について考えたことを様々な方法を工夫して表現してみました。これからは、発表した事を実行することがみんなの課題です。一層成長してほしいものです。今回、入場制限をせず多くの方々にご覧いただきました、ありがとうございました。

なお、1年生は、11月3日(金)に、桂神社境内で行われた、七ツ山でのお祭りにて、白太鼓踊りを披露させていただき、地域の皆さんから大変な好評をいただきました。せっかく学んだ地域の文化です。今後も色々な形で還元していきたいと思っています。



写真が大変小さくて、申し訳ありません。文化祭も含め、日々の学校については、『諸塚中学校ホームページ』にも写真を掲載していますので、そちらでもご覧ください。

【「学校の顔」が交代しました！】

10月18日(水)、生徒会役員の退任・任命式を実施しました。新旧の生徒会役員それぞれに、感謝状・任命状が校長先生より手渡され、生徒会役員が正式に交代しました。会長藤本晴さんをはじめとして、旧生徒会役員一人一人から、退任の挨拶がありました。それぞれから「経験、成長、達成感、感謝。」といった言葉が聞かれ、学校への貢献と共に、自分自身の成長も実感できたのではないかな、と思われる内容でした。新会長の黒木梁太郎君からは、これからの諸塚中を支えていく頼もしい決意が述べられました。

新たな諸塚中の「顔」としての活動がスタートします。旧生徒会の皆さん、これまで諸塚中を支えてもらってありがとう！新生徒会の皆さん、これからしっかり頼みますよ！

生徒会長	黒木梁太郎
生徒会副会長	佐藤 七瑛
書記・会計	日吉 瑛菜
全校学習委員長	奈須 朱莉
副委員長	黒田 琉夏
全校生活保体委員長	西田 凜生
副委員長	西川 颯介



旧生徒会役員の皆さんご苦勞様でした！

県中体連大会秋季大会に卓球、剣道がそれぞれ参加しましたが、緒戦敗退でした。来年に期待です。応援ありがとうございました。

